



Los asistentes a la reunión del Consejo Navarro de Salud antes de comenzar el encuentro. Foto: Patxi Cascante

# EL GOBIERNO POTENCIARÁ EL PAPEL DEL CONSEJO NAVARRO DE SALUD

● Impulsará su labor como “uno de los principales órganos de participación de la sociedad en materia sanitaria” ● En la reunión presentaron a los nuevos vocales

**PAMPLONA** – El departamento de Salud potenciará durante esta legislatura “el papel del Consejo Navarro de Salud como uno de los principales órganos de participación de la sociedad en materia sanitaria”, informó el Ejecutivo foral en una nota de prensa. Ayer por la tarde se reunió por primera vez el Consejo Navarro de Salud; una cita en la que profundizaron en las líneas estratégicas del departamento que dirige Santos Induráin y explicaron el presupuesto para 2020, que “prioriza la Atención Primaria como base del sistema”, señaló.

En la reunión, se informó sobre las cuentas del departamento de Salud para este año. Un presupuesto, que suma un total de 1.162,3 millones de euros, que “otorga cada vez más peso a la Atención Primaria, y refleja la mayor subida porcentual interanual desde 2015, con casi un 7% de incremento”, explicó el departamento. Asimismo, destacó que “la innovación, las inversiones en infraestructuras, así como salud pública y laboral también son apuestas de este pre-

supuesto que incluye, además, diferentes mejoras para los y las profesionales”. De hecho, incidió en que “en el contexto de todo el presupuesto del Gobierno de Navarra, el peso específico de Salud se mantiene rozando el 25% del total”.

Dentro de los puntos del orden del día también se presentó la Memoria del Servicio Navarro de Salud-Osasunbidea de 2018, se presentó a los nuevos vocales, y se informó del rol estratégico y funcionamiento del Consejo Navarro de Salud.

**ASISTENTES** El Consejo Navarro de Salud está presidido por la consejera de salud, Santos Induráin Orduna, y el director general de Salud, Carlos Artundo Purroy, es el vicepresidente. Por parte de la Administración, están representados la Gerencia del Servicio Navarro de Salud-Osasunbidea, José Ramón Mora; la dirección de Asistencia Sanitaria al Paciente, Francisco Javier Apezteguía Urroz; la gerencia de Atención Primaria, Jesús Manuel Carpintero Navarro; la geren-

te del Área de Salud de Estella-Lizarraga, M<sup>a</sup> Yolanda Montenegro Prieto; la gerente del Área de Salud de Tudela, Ana Beamonte Arejula; la directora gerente del Instituto de Salud Pública y Laboral de Navarra, M<sup>a</sup> Ángeles Nuin Villanueva; y la secretaria general técnica, Pilar García García.

Como entidades, cuentan con representación la Confederación de Empresarios de Navarra con Carlos Fernández Valdivielso, Manuel Gorostiaga Ayestarán y Elene Domínguez Jiménez; y la Federación de Municipios y Concejos, con Juan Carlos Castillo Ezpeleta, M<sup>a</sup> Carmen Segura Moreno y Pedro José Soto Eguren. Por parte de los colegios profesionales, participan Tomás Rubio Vela (Colegio de Médicos), Marta Galipienzo Jiménez (Colegio de Farmacéuticos), Ana Isabel Jiménez Lasanta (Colegio de Fisioterapeutas), Anabel Martínez Muñoz (Colegio de Terapeutas Ocupacionales), Izaskun Arrarás de María (Colegio de Dietistas-Nutricionistas), Francisco Cardona Tortajada (Colegio de Dentistas), M<sup>a</sup> Aránzazu Osinaga Erroz (Colegio de Enfermería), Judith Alústiza Yoldi (Colegio de Podólogos), M<sup>a</sup> Rosario de Luis Beorlegui (Colegio de Psicología), Ángel Garde Lecumberri (Colegio de Veterinarios) y María Lainez Zaragüeta (Colegio de Trabajo Social). En el ámbito sindical, hay representantes de CCOO (Carmen Pueyo Basterra) y de UGT (María Soledad Vicente Yoldi). – *Diario de Noticias*